

**Nominations :****Nexdot bien armée pour affronter les défis de production et de croissance à venir**

Face à la reconnaissance de l'efficacité de sa protection UV pour protéger avec une efficacité inégalée la couleur et la fragrance des parfums, Nexdot peut compter sur deux nouvelles recrues clés pour relever les défis de production et de croissance à venir.

« Nexdot est fier de renforcer son entreprise avec des personnalités de talents, aux parcours professionnels engagés. Nous avons mis en place une équipe de tout premier plan pour le développement de l'entreprise, et en particulier la production et la vente de notre nouvelle application des nano cristaux : U<sup>v</sup>ltimate, une gamme de vernis transparents permettant de filtrer les UV avec une efficacité inégalée et qui ouvre la voie vers l'utilisation des parfums et des cosmétiques plus naturels», souligne Benoit Dubertret, fondateur et président de Nexdot.

**Pierre Bernard, Directeur des Opérations**

Pierre Bernard, rejoint Nexdot en avril 2024 en tant que Directeur des Opérations, apportant avec lui une expérience de plus de 40 ans dans les industries pharmaceutiques et les dispositifs médicaux. Son parcours riche et varié, marqué par des postes de direction en France, en Belgique et à l'international, témoigne de son expertise en gestion industrielle, excellence opérationnelle, et management stratégique.

Diplômé de la faculté de Pharmacie de Montpellier et titulaire d'un Executive MBA du Groupe HEC, Pierre Bernard a dirigé des projets d'envergure, incluant la construction et l'optimisation de sites industriels, le transfert technologique et la mise en œuvre de stratégies globales pour des entreprises de renom. Il excelle également dans la restructuration organisationnelle et l'amélioration de la rentabilité, ayant piloté des fermetures et ventes de sites dans le monde entier.

Avant d'intégrer les rangs de Nexdot, Pierre a occupé le poste de directeur industriel chez CIS Bio International, où il a supervisé la production de médicaments radioactifs pour le diagnostic et le traitement des cancers. Il a également été consultant pour des fonds d'investissement et des industriels, contribuant à des projets stratégiques et à la gestion de transition.

Reconnu pour sa capacité à conjuguer vision stratégique et efficacité opérationnelle, Pierre Bernard incarne un leadership inspirant, particulièrement adapté à l'ambition de Nexdot de repousser les limites de l'innovation technologique et industrielle.

« Je suis particulièrement heureux de rejoindre Nexdot et de mettre mon expérience au service cette entreprise qui ambitionne d'exceller dans des projets très innovants et porteurs de solutions vraiment différentiantes pour des produits plus naturels et performants. », soutient Pierre Bernard.

## Pierre Potier, Directeur des Ressources Humaines et de la Communication



Fort d'une carrière diversifiée et d'une expertise reconnue dans la gestion des talents, le développement organisationnel et la communication, Pierre Potier, 44 ans, intègre Nexdot août 2023 en tant que Directeur des Ressources Humaines et de la Communication.

Diplômé de l'école de biologie industriel, de la faculté de pharmacie de Paris XI, il a également suivi un programme en management international à Georgetown University et est diplômé d'HEC Paris.

Pierre Potier possède une expérience aguerrie dans des environnements variés, allant des start-ups, en passant par les ETI, les scale up de deep tech, aux grandes entreprises internationales, avec des missions stratégiques dans des secteurs comme les parfums et cosmétiques au sein des groupes comme l'Oréal et LVMH pour les parfums Givenchy et Kenzo et le monde de la tech.

Dans ses fonctions précédentes, Pierre a mené des projets ambitieux : définition et déploiement de politiques RH, accompagnement et déploiement de nouvelles stratégies RH dans le cadre de transformation complexe, la création d'académies managériales, et la mise en œuvre de stratégies de digital learning et de marque employeur. Il est reconnu pour son leadership en matière de transformation organisationnelle et de gestion des changements culturels et managériaux.

Pierre Potier est en charge de manager l'ensemble des fonctions RH de Nexdot, tout en assurant la partie communication de l'entreprise. Sa nomination reflète l'engagement de Nexdot à cultiver une culture d'excellence, tout en renforçant sa dynamique de développement.

*« Avec une vision résolument orientée vers l'humain, l'innovation et le business, je compte m'attacher à faire de la gestion des talents et de la communication un levier stratégique pour accompagner la croissance et les ambitions de Nexdot », explique Pierre Potier.*

### À propos de Nexdot

La société Nexdot a été fondée en 2010 à l'initiative de Maurice Guillou et Benoit Dubertret (Directeur de Recherche au CNRS), pour développer des applications industrielles en France à partir des résultats de la recherche fondamentale de Benoit Dubertret sur les quantum-dots, ou boîtes quantiques. En 14 ans, Nexdot, dont le laboratoire et les lignes pilotes sont implantés à Romainville, a déposé plus de 45 familles de brevets, et exploré avec succès plusieurs champs d'applications de ces nano-cristaux.